
Уважаемая редакция! На
протяжении нескольких

последних лет я часто наблю�
даю очень неприятную карти�
ну, происходящую в сквере
Гуртьева в Орле. Пестрая
толпа цыганок фланирует у
подножия памятника бое�
вому генералу, приставая к
прохожим с безобидными,
на первый взгляд, вопро�
сами: "Сколько времени?"
или "Как пройти?.." Оста�
новившийся человек ми�
гом окружается плотной
толпой "гадалок".

Сначала начинается
коллективная обработка,
когда "клиенту" загадоч�
ными голосами с таин�
ственным придыханием
сообщаются душеразди�
рающие подробности из его
прошлой жизни. Затем ему
предлагают узнать будущее
при условии, если он положит
на руку только один рубль.
Основную роль играет одна
из "гадалок", которая при�
стально смотрит в глаза "жер�
тве". Обалдев от количества
информации, человек теряет�
ся и превращается в зомби.
Закончив свой ритуал, цыган�
ки удаляются.

Финал гадания каждый раз
одинаков: минут через 15—20
человек приходит в себя и об�
наруживает, что кошелек со�
вершенно пуст и нет на месте

ценных вещей: золотых укра�
шений, сотового телефона и
т.д. И самое обидное, что все
отдано своими руками!

Такому натиску действи�

тельно очень трудно противо�
стоять, так как здесь присут�
ствует элемент гипноза. Мне
неоднократно приходилось
вмешиваться в "гадания", и
каждый раз на жертв было
жутко смотреть: пустые глаза,
плавные и нечеткие движе�
ния, замедленная речь робо�
та. Когда пытаешься увести
его в сторону, человек выры�
вается и идет за цыганкой,
как на поводке. Молодым ре�
бятам противостоять много�
летнему опыту мошенниц не�
возможно.

За несколько лет я насмот�
релась на слезы жертв мо�

шенниц, несколько раз за�
ставляла цыганок вернуть зо�
лотые украшения хозяйкам.
Что интересно, напротив
сквера Гуртьева находится

больница УВД. Некоторые
из милиционеров часами
сидят в машинах и спо�
койно наблюдают за про�
исходящими у памятника
событиями. Только один
раз мне на помощь при�
шла незнакомая девуш�
ка, которая, услышав
шум, подошла к нам и
просто показала крас�
ное удостоверение цы�
ганкам, после чего 
те немедленно испари�
лись.

Давайте все�таки все
вместе принимать какие�

нибудь меры против этого
безобразия. Ведь завтра на
месте жертвы может оказать�
ся каждый из нас.

Е. МИРОШНИКОВА.

ОТ РЕДАКЦИИ. События,
описанные нашей читате�
льницей, происходят не
только в сквере Гуртьева. В
разных уголках Орла пери�
одически появляются такие
"предсказатели". Для люби�
телей заглянуть в будущее
гадания, как правило, закан�
чиваются плачевно. Неужели
наша милиция ничего не мо�
жет поделать с цыганками?

Мы ждем ваших

писем по адресу:

302000, ГСП, 

г. Орел, 

ул. Брестская, 6.

ЧИТАТЕЛИ! 
УВАЖАЕМЫЕ

ОООО ББББ РРРР АААА ЩЩЩЩ ЕЕЕЕ НННН ИИИИ ЕЕЕЕ     ЧЧЧЧ ИИИИ ТТТТ АААА ТТТТ ЕЕЕЕ ЛЛЛЛ ЯЯЯЯ

В ночь с 16 на 17 апреля на территории
садово�огороднического товарищества
(СОТ) "Приокский" были задержаны 3 дач�
ных вора. Длительное время они обитали в
заброшенном доме и грабили наши дачи.
Украденные вещи они сдавали поблизос�
ти, в пункте приема металлолома. Тем и
жили. Как выяснилось, один из воров уже
находился в розыске. Работники Орлов�
ского РОВД потратили немало усилий, что�
бы поймать преступников "на горячем".
Они сделали свое дело, и большое спаси�
бо им за это! Однако заключительную точ�
ку поставит суд, и я прошу всех дачников
СОТ "Приокский", "Мезенка", "Ягодка",
"Виктория", "Ока", пострадавших от ноч�
ных визитеров, подать заявление о кражах
в Орловский РОВД. Пусть воров накажут по
всей строгости закона.

Но, чтобы избавиться от  тех, кто ворует
у нас, живущих работой на своих участках
ветеранов и инвалидов, необходимо также
закрыть пункты приема металлолома, рас�
положенные вблизи дач. Несколько меся�
цев задержанные воры несли украденное у
нас в приемные пункты. И там у них все
скупали, не спрашивая документов и не за�
давая вопросов, что откуда взялось. Я об�
ращаюсь к губернатору. Егор Семенович!
Люди Вам верят! Помогите прекратить
вакханалию с приемом металла вблизи
дачных поселков! Ведь по сути эти пункты
занимаются скупкой краденого. Я обраща�
юсь также ко всем дачникам. Давайте
дружно вместе бороться с ворьем! Власть
нам поможет. Я в этом уверена. А милиция,
опираясь на нас, будет эффективнее де�
лать свое дело.

Председатель СОТ "Приокский" 
Л. САПРОХИНА.

На протяжении ряда столетий
Орловщина традиционно счита�
лась аграрной губернией. С рас�
ширением и укреплением рос�
сийского государства окружаю�
щие Орел земли неустанным кре�
стьянским трудом были превра�
щены в плодородную житницу,
составившую Орлу славу хлебно�
го города. Не одно столетие шли
отсюда речные струги и обозы с
хлебом, пенькой, салом, со всеми
прочими припасами.

Ныне Орловская область —
территория интенсивного земле�
делия, полигон современной аг�
рарной науки. 

В связи с активным развитием

сельского хозяйства на орлов�
ской земле ежегодно возрастает
необходимость в топливе. 

Нефтяная компания "ЮКОС"
на протяжении вот уже 12 лет яв�
ляется крупнейшим поставщиком
нефтепродуктов для Орловской
области и партнером областной
администрации. Ежегодно между
руководством компании "ЮКОС"
и областной администрацией
подписываются соглашения на
поставку нефтепродуктов для
нужд  АПК. 

Это гарантирует бесперебой�
ное и качественное обеспечение
агропромышленных предприятий
горюче�смазочными материала�

ми. "ЮКОС" — партнер давний и
надежный. 

Так, и в дни прошлогодней ве�
сенней посевной, и во время убо�
рочной и осеннего сева орлов�
ским земледельцам не приходи�
лось метаться в поисках горюче�
го, тем более обращаться к пере�
купщикам. Они могли работать в
спокойной деловой обстановке:
ведь вечный больной вопрос —
дефицит топлива в самые горя�
чие дни — был полностью снят в
результате надежной работы
компании "ЮКОС", выполняющей
свои договорные обязательства
четко в соответствии с графиком
поставок. 

Более того, прошлый год вы�
дался очень непростым для Ор�
ловщины. С одной стороны, был
выращен богатый урожай, с дру�
гой — погода значительно смес�
тила график полевых работ. На
август пришлись самые большие
объемы жатвы и сразу же — сева
озимых. В связи с этим для сель�
скохозяйственной техники, кото�

рая работала с максимальной на�
грузкой, нефтепродуктов потре�
бовалось гораздо больше, чем
планировалось ранее. На сове�
щании, проведенном губернато�
ром области, назывались такие
цифры: поставки дизельного топ�
лива в августе должны быть уве�
личены с 11,5 тысячи тонн до 18
тысяч, в том числе для хозяйств
АПК — с 6 тысяч тонн до 11,4 ты�
сячи. 

И ни по одному из видов  топ�
лива дефицита не возникло.     

По информации директора Ор�
ловского филиала ООО "Торго�
вый дом "ЮКОС�М" В. А. Клыко�
ва, в прошлом году на нужды
сельского хозяйства было по�
ставлено 49 тысяч тонн нефте�
продуктов, из них 43 тысячи
тонн дизельного топлива и 
6 тысяч тонн автобензина А�76. 

Наряду с оптовыми поставка�
ми мелкооптовый отпуск ГСМ в
регионе осуществляют автоза�
правочные комплексы "ЮКОС",
оснащенные мини�терминалами.

По информации генерального ди�
ректора ЗАО "Орелнефтепро�
дукт" Н.Ф. Емельянова, в 2004 го�
ду через мини�терминалы было
реализовано более 10 тысяч тонн
нефтепродуктов, из них 1,8 ты�
сячи тонн 76�го автобензина и 8,3
тысячи тонн дизельного топлива.
Николай Федорович подчеркнул,
что 70 процентов реализованного
через мини�терминалы топлива
было использовано на нужды аг�
ропромышленного комплекса. 

В 2005 году потребность в ГСМ
на Орловщине сохраняется в
прежних объемах. Руководство
компании подтвердило свою го�
товность обеспечить топливом
аграриев и выполнить в полном
объеме взятые на себя обяза�
тельства по обеспечению ГСМ на�
селения области. Компания по�
прежнему следует принципу пре�
емственности традиций.

Анна ЗЕЛЕНКЕВИЧ.
Лиц. РН №30004373 №Д�267786, выд.

Мин. энергетики РФ.

«ЮКОС»: ПРЕЕМСТВЕННОСТЬ ТРАДИЦИЙ
Несмотря на довольно сложную и далеко не однозначную

ситуацию, сложившуюся вокруг компании "ЮКОС" в

прошлом году и обострившуюся в связи с потерей

основного нефтедобывающего актива "Юганскнефтегаза",

компания в лице ее региональных структурных

подразделений продолжает стабильно работать и

выполнять свою главную задачу — обеспечивать

нефтепродуктами население нашей страны в целом и

население регионов в частности.

R

ВОЗЬМЕМСЯ ВМЕСТЕ —
БУДЕТ РЕЗУЛЬТАТ

В тяжелом состоянии меня
привезли  в областную клиниче�
скую больницу в нейрососудис�
тое отделение. Моим спасите�
лем стал врач�невролог Сергей
Викторович Васичкин. Доктор по
призванию, профессионал, так�
тичный, внимательный, выдер�
жанный, он сделал все, чтобы я
снова вернулась на любимую ра�
боту, чтобы я могла радоваться
жизни, солнцу, весне.

Людмила ТОЛКАЧЕВА.
г. Орел.

Я ВНОВЬ
РАДУЮСЬ ЖИЗНИ

ОСТРЫЙ СИГНАЛ

История с потопами в на�
шем доме началась два с по�
ловиной года назад, когда ма�
стера из ЗАО "Антенна�Сер�
вис" проводили новый кабель
на крышу нашего дома, в 3�м
подъезде, на ул. Шаумяна, 
д. 2. В результате этой работы
в потолочном перекрытии по�
следнего, пятого, этажа обра�
зовалась щель. Как только на
улице начинается дождь или
снег, в подъезд рекою течет
вода. Портятся потолки в квар�
тирах, отходят обои, отключал�
ся телефон, замыкало элек�
тропроводку. Неоднократно
составлялись акты о залитии
квартиры. У меня собрана це�
лая переписка с ЖРЭУ № 4. Но
начальники там меняются, а
добиться толку от них нельзя.

Я уже на пенсии. 40 лет сво�
ей жизни  отдала обучению и
воспитанию детей в школе. Ни
мой муж, бывший фронтовик,
ни я не в состоянии постоянно
собирать в ведра воду, теку�
щую с потолка. А работники
ЖРЭУ № 4 отделываются от
нас обещаниями, обвиняя во
всем ЗАО "Антенна�Сервис".
ЗАО же считает, что ремонт
крыши обязаны делать комму�
нальщики. Пока начальники
спорят, вода с потолка в подъ�
езде по�прежнему течет, за�
ставляя страдать от сырости
жильцов…

А. КОРОТКОВА.

г. Орел.

ПОКА
НАЧАЛЬНИКИ

СПОРЯТ, 
ДОМ ЗАЛИВАЕТ

ВОДА

ДЕНЬГИ, МОБИЛЬНИК,
ДРАГОЦЕННОСТИ — 

ЗА ПРЕДСКАЗАНИЕ СУДЬБЫ

Казалось, что в этот день жизнь  орлов�
ской школы № 36 была посвящена только
гостям, а ими  были мы — бывшие малолет�
ние узники. В вестибюле школы нас встре�
тили песни военных лет. Празднично оде�
тые  старшеклассники провожали пожилых
людей в зал и помогали идти тем, кому бы�
ло трудно. Перед нами выступил директор
школы Иван Алексеевич Блошкин. Он по�
приветствовал гостей, поблагодарил за
участие в празднике.

И начался концерт. Выступали хор стар�
шеклассников, хор младших классов,
струнный ансамбль, аккордеонисты. А по�
том зазвучала песня "Катюша". Дирижиро�
вала художественный руководитель Эльви�
ра Леонидовна Васильева. На сцене пели
так задушевно, что все сидящие в зале под�
хватили знакомый мотив.

Праздник удался! Благодарим за все кол�
лектив учителей школы № 36, директора
школы, заместителя по воспитательной ра�
боте Надежду Анатольевну Агукину, учени�
ков, которые принимали участие в организа�
ции вечера. Вы подарили нам праздник.
Спасибо!

Ольга Трофимовна МЕЩЕРИНА.
г. Орел.

«КАТЮША» ЗВУЧАЛА
ДЛЯ УЗНИКОВ

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ
Орловская правда
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